



# チャレンジ! 一歩前へ

郡山市立大槻小学校  
学校だより No.29  
令和4年11月14日  
文責:校長 酒井 健

## ◇ まさに「秋冷の候」・・・

11月も中旬となりました。朝、吐く息が白くなってまいりましたね。季節は秋から冬へと近づいていることが分かります。先日、朝、学校へ出勤した時、5羽の白鳥が朝日を受けながら大槻小の上空を飛んでいました。「あ～、もう冬になってきたな」と感じた瞬間でした。

コロナ感染も、また拡大しつつある今日この頃ではありますが、感染予防をしっかりと行うとともに、風邪やインフルエンザにも十分注意して、残り少ない2学期を元気に過ごしてほしいと思います。

## ◇ 「大槻小大運動会」・・・キラキラ輝く子どもたちでした。

10月15日(土)に、大槻小大運動会が開催されました。さわやかな秋晴れの中、全校生が自分たちの種目に全力で取り組む姿がたくさん見られました。声はあまり出せませんでしたが、友達の頑張りを紅白の帽子を振って応援している様子に、笑みがこぼれました。個人種目や団体種目において、キラキラと輝く子どもたちの姿、本当にすばらしいものでした。

当日は、たくさんの保護者の皆様方、また、運動会スタッフとしてご協力いただきました役員の皆様方に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ◇ コロナウイルス感染予防について

ここにきて、全国的にも、そして郡山市においても、また感染者数の増加が見られます。家庭内感染が多く見られますが、中には感染経路不明の場合もあります。あらためて、学校やご家庭において、感染予防の徹底が必要であると感じています。ご協力よろしくお願いたします。

<b>【学校において】</b>	教室等の二方向の換気 マスクの正しい着用	給食の黙食 テレビ放送による全校集会	手洗いの徹底 人混みを避けたお出かけ	アルコール消毒 等々 等々
<b>【ご家庭において】</b>	帰宅後の手洗い・うがい			



### 校長のひとりごと

久しぶり・・・1ヶ月ぶりの学校だよりになってしまいました。これから、また定期的に保護者の皆様へ、子どもたちの学校での様子をお伝えしていきたいと思ひます。よろしくお願いたします。先日、大槻小学校において、県内の先生方が60名ほど参加しての研修会を行いました。直接、子どもたちの授業を参観するというものではありませんでしたが、参加者の皆様から、「きれいな学校ですね」「廊下での子どもたちのあいさつが気持ちいいですね」という言葉をいただきました。このような言葉を耳にすると大変嬉しいですね。今後も、気持ちのよいあいさつが飛び交う学校であってほしいと思ひます。

